

Informationen aus der Gemeinderatssitzung vom 09. April 2024



- Bürgerfragen und Anregungen: keine
- Der Gemeinderat stimmt dem Protokoll der letzten Sitzung zu.
- Bekanntgaben aus den nichtöffentlichen Sitzungen: keine
- Bericht über den Beschlussvollzug der letzten öffentlichen Gemeinderatssitzungen: keine
- Für das Baugebiet "Holzgasse" wird ein Bebauungskonzept vorgestellt.
- Bebauungsplan "Neugestaltung Modellfluggelände MFC Egling e.V.": Der Gemeinderat fasst den Aufstellungsbeschluss sowie den Billigungs- und Auslegungsbeschluss zur frühzeitigen Beteiligung.
- Der Gemeinderat stimmt dem Bauantrag für den Umbau und Erweiterung eines Milchviehstalls im Mühlweg zu.
- Der Gemeinderat genehmigt den Bauantrag für den Neubau eines Einfamilienhauses mit zwei Carports in der Schmiechener Straße in Heinrichshofen.
- Der Antrag auf Randbefestigung im Kurvenbereich der Alemannenstraße wird nicht genehmigt.
- Baugebiet "Austraße Nord": Umsetzung der Festsetzungen des Bebauungsplans - hier: Antrag von Anwohnern auf Anpflanzung einer Streuobstwiese: Der Antrag wurde zurückgezogen.
- Europawahl 2024: Bgm. Holzer wird zum Wahlleiter, GR Schlierf als dessen Stellvertreter bestimmt.
- Zu Beginn der Sitzung wurde der Antrag gestellt über beide Pflegeprojekte abzustimmen. Der Gemeinderat entscheidet sich mehrheitlich für das Projekt am Franzbauerhof und gegen das Projekt an der Badstraße.
- Anfragen und Bekanntgaben:

Bgm. Holzer gibt bekannt, dass zukünftig ein Bufdi (Bundesfreiwilligendienst) für die Gemeinde tätig ist.

GR Muschaweck erkundigt sich nach der Mobiltoilette am Spielplatz, bei der schon Toilettenpapier verteilt war. Bgm. Holzer will hierzu eine Lösung finden.

Diese Informationen wurden von Gemeinderäten nach der Sitzung aufgeschrieben und können das amtliche Protokoll nicht ersetzen!